



本校が毎年取り組んでいる “歳末助け合い運動募金活動” に対して、社会福祉法人長崎県共同 募金会から感謝状をいただきました。

こんにちは、生徒会です。このたび本校が毎年取り組んでいる“歳末助け合い運動募金活動”に対して、社会福祉法人長崎県共同募金会から感謝状をいただきました。

11月25日(月)に本校校長室で行われた感謝状贈呈式には、中小路校長、生徒会図書部担当の金子先生、生徒代表として生徒会副会長の中川琴梨さん(2-3)、書記の宇都附那さん(2-1)と山口董廉さん(1-3)の5名が出席しました。これまでの長年にわたる取り組みが認められことは本校の誇りになることでしょう。

本校のボランティア活動は、“歳末助け合い運動募金活動”以外にも福祉部によるボランティア活動、環境デザイン部が中心となっており、大村駅花壇ボランティア、1年生が行っている地域清掃活動などがあります。本校では学校行事、部活動、生徒会活動、ボランティア活動など、あらゆる機会を捉えて主体的に考え、創造力豊かに行動する生徒の育成を図っています。皆さんも自分に合ったボランティア活動を探してみてください。興味があるものから取り組むといいかもしれません。皆さんのなかにボランティア活動の輪が広がることを期待しています。

